Waldviertel-Cup Seite 1 von 4

## Scheideldorf gewinnt den Waldviertel-Cup

**Bruderndorf**: Am Samstag den 4. September 2004 fand in Bruderndorf im Rahmen des Feuerwehrfestes bereits zum dritten Mal der Waldviertelcup für Feuerwehren statt. Bei diesem letzten Bewerb der Wettkampfsaison, der im Jahr 2002 von der Feuerwehr Bruderndorf ins Leben gerufen wurde und mittlerweile ein Fixpunkt und jedes Jahr der krönenden Abschluss der Wettkampfsaison ist, traten die 35 Eliteteams des Waldviertels, und mit den Wettkampfgruppen der Feuerwehren Ruben, Erdmannsdorf und Kaltenberg auch drei Gästegruppen aus dem Mühlviertel an, um den Waldviertelchampion 2004 zu ermitteln.



Die Bewerbsleitung wurde von Hauptbrandinspektor Ernst Göth und seinem zwölfköpfigen Spitzenbewerterteam durchgeführt, die auch immer wieder als Bewerter auf Landesebene tätig sind. Organisiert wurde der Wettkampf so wie schon in den letzten beiden Jahren von Kommandant Franz Hietler, der gemeinsam mit seinen 31 aktiven Mitgliedern der FF Bruderndorf wieder einen perfekten Wettkampftag bot.



rechts: BI Hietler präsentiert den Waldviertelcup und die übrigen Pokale

Einige Eindrücke vom Bewerb:

Waldviertel-Cup Seite 2 von 4





Waldviertel-Cup Seite 3 von 4





Im Viertelfinale gelang es der FF Germanns sogar, ihren eigenen Bezirksrekord um eine hundertstel Sekunde auf die Topzeit von 33,69 Sekunden zu verbessern. Trotz dieser Topleistung reichte es aber für die Germannser nicht, den Bewerb nach 2002 ein zweites mal zu gewinnen. Der dritte Platz, den sie im kleinen Finale gegen die Mannschaft Etzen 1 erreichten war eine zusätzliche Belohnung zum neuen Bezirksrekord. Die FF Etzen war mit ihrem vierten Platz sicher das Überraschungsteam des Tages, da sie normalerweise nur in der B-Wertung mit Alterspunkten antreten, sich aber nach diesem Ergebnis durchaus mit den jungen Gruppen der A-Wertung ohne Alterspunkte etablieren konnten.

Im Finale traf die FF Scheideldorf auf Vorjahressieger Moniholz, die ihren Titel aus dem Vorjahr aber nicht erfolgreich verteidigen konnten und sich mit einem Rückstand von 1,13 Sekunden auf die Siegerzeit von 34,01 begnügen mussten. Die FF Scheideldorf ist somit im dritten Jahr des Waldviertelcups auch der dritte neue Champion und wird natürlich auch versuchen, den Titel im nächsten Jahr erfolgreich zu verteidigen.

Waldviertel-Cup Seite 4 von 4



Die beiden bestplatzierten Bewerbsgruppen der FF Moniholz und FF Scheideldorf

Die Siegerehrung fand gleich im Anschluss an den Bewerb statt und wurde von Bezirksfeuerwehrkommandant-Stv. Brandrat Franz Knapp und Bürgermeister Herbert Gottsbachner gemeinsam mit den Sponsoren der Pokale durchgeführt, die allen teilnehmenden Gruppen für ihr Kommen dankten und ihnen jetzt schon viel Erfolg für nächste Wettkampfsaison wünschten.

vollständige Ergebnisliste



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 05. September 2004 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!

Text und Fotos: Roland Stöger